
Der Hengst kommt
nur zum Verkauf,

wenn gekört.  

Auf der Fohlenauktion des Trakehner Bundesturniers (BuTu‘16/14) entdeckt. Die Mutter zählt zu den besten Töchtern des leis-
tungsbetonten Vivus, legte eine hervorragende Leistungsprüfung ab und stellte mit Irocco (BuTu‘08/10) eine weitere Auktionselite.
Aus dem schmalen Stamm mit langer züchterischer Familien-Tradition sind die Vererber Isenstein, Schönborn, die S-Dressurpfer-
de Iceman, Ilion, das S-Springpferd Intakt sowie Illektra, die amtierende ZSE-Siegerstute von Baden-Württemberg, hervorgegangen.

Discovered at the National Trakehner Show foal auction (BuTu‘16/14). His dam, one of the best daughters of performance sire Vivus, was
performance tested with excellent results and is dam to another auction elite, Irocco (BuTu‘08/10). Representatives of this slim 
family with a long breeding tradition include the stallions Isenstein and Schönborn, the S dressage horses Iceman and Ilion, the S level
jumper Intakt and Illektra, the reigning champion of the Baden-Wurttemberg 
central mare inspections. gekört                nicht gekört
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Maße und Bewertung der Mütter:

Impatie 168 - 20,0 8,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0/ 8,5/ 8,0/ 8,5 (Z) SLP 7,85
Inkalilie 167/195/20,5 7,0/ 7,0/ 6,0/ 7,0/ 7,0 (Z)
Seeconda 165 - 20,0 8,0/ 7,0/ 7,0/ 6,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0


